

今年度第二弾のリサイクルスタディを実施しました

URでは、団地を建て替えるときに古い住宅の解体で出るコンクリート、団地内の内装材、樹木などを有効利用して、廃棄物の抑制に努めています。

西日本支社では、平成22年度から、こうした取り組みに対する理解を得ることと、環境教育の一環として「子供の夢を育む」ことを目的に、建替え団地の周辺小学校を対象に、UR職員が出前授業（通称：リサイクルスタディ）を行っています。

◎第二弾 奈良市立鶴舞小学校

授業で使用するパワーポイントの一例

3R・4R・5Rについて

- | | | |
|----|------------------|---------|
| 3R | 再生して使うことは | ⇒ リサイクル |
| | そのまま繰り返し使うことは | ⇒ リユース |
| | (ごみを)出さないことは | ⇒ リデュース |
| 4R | ごみになるものをもらわないことは | ⇒ リフューズ |
| 5R | こわれてもなおして使うことは | ⇒ リペア |

たたみ25,000枚をつみあげると
どれくらいの高さになるでしょう？



鶴舞団地でリサイクルするタタミは
全部で約何枚でしょうか？



たたみ25,000枚をつみあげると
どれくらいの高さになるでしょう？



今年度の第二弾として、平成28年6月21日に奈良市立鶴舞小学校で4年生児童2クラスを対象にリサイクルスタディを実施しました。

授業の中で、鶴舞団地でリサイクルされた量の高さを“奈良の大仏”や“あべのハルカス”で紹介すると、「馴染みのあるもので分かりやすかった」との感想をいただきました。

4R、5Rについては、初めて知る児童が多く、「5R以外にあるの?」、「リサイクル、リユース、リデュースは英語?」などリサイクルに関する質問が多く挙がり、家庭で出来る環境への取り組みについて興味を示してくれました。

●授業風景



積極的に質問する子供たち



展示コーナーの様子

これまでの実績及び今後の予定

平成22年度	平成26年度	平成27年度	平成28年度
仁川、鶴舞、千里第二 3校 計311名	宝塚市立仁川小学校 4年生4クラス120名	宝塚市立仁川小学校 4年生4クラス114名	吹田市立佐井寺小学校 4年生3クラス117名
平成23年度 鶴舞、甲子園浜、千里第二 3校 計324名	西宮市立甲子園浜小学校 4年生5クラス164名 吹田市立佐井寺小学校	吹田市立佐井寺小学校 4年生3クラス126名 吹田市立千里第二小学校	奈良市立鶴舞小学校 4年生2クラス37名
平成24年度 佐井寺、仁川、鶴舞、千里第二 4校 計478名	4年生4クラス135名 吹田市立千里第二小学校 4年生4クラス145名	4年生4クラス159名 奈良市立鶴舞小学校 4年生2クラス41名	西宮市立高須西小学校 他3小学校にて実施予定
平成25年度 仁川、佐井寺、千里第二、甲子園浜、鶴舞 5校 計600名	奈良市立鶴舞小学校 4年生2クラス34名	西宮市立高須西小学校 4年生3クラス83名	

◎リサイクルスタディHPはこちら↓

<http://www.ur-net.go.jp/west/recyclestudy/>

